



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nancy, le 20 décembre 2024

Le Département de Meurthe-et-Moselle solidaire de Mayotte

Suite au passage du cyclone Chido qui a dévasté le territoire mahorais le 14 décembre 2024, le Département de Meurthe-et-Moselle mobilise une aide d'urgence de 20 000 euros.

« Face à la catastrophe qui frappe aujourd'hui le plus jeune mais également le plus pauvre département de France, je tiens d'abord et avant tout à exprimer ma solidarité à nos concitoyennes et concitoyens mahorais. Alors que le bilan humain, encore incertain, sera de toute évidence dramatique, mes pensées vont aux victimes, à leurs familles et à leurs proches », indique la Présidente, Chaynesse Khirouni.

« Parce que les besoins sont immenses, aujourd'hui avec l'urgence de porter secours et demain pour reconstruire, je proposerai à l'Assemblée départementale que nous participions à un élan de solidarité nationale essentiel dès sa première réunion de l'année 2025. »